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Ao quinto dia do mês de setembro de 2024, às 15h, via videoconferência, reuniram-se 
os professores: Marco Antônio Jorge (coordenador em exercicio), Thiago Henrique 
Carneiro Rios Lopes, Elton Eduardo Freitas, Luiz Carlos de Santana Ribeiro, Jefferson 
Souza Fraga e Fernanda Experidião. Também estava presente o senhor Daniel Pereira 
dos Santos Galdino, secretário do PPGE e o representante do corpo discente, João Paulo 
Santos Andrade. Todos membros do Colegiado do PPGE. Os professores Heliana Mary 
da Silva Quintino e Jose Ricardo de Santana justificaram suas ausências. A reunião teve 
por finalidade tratar da seguinte pauta: 1. Informes; 2. Aprovação das atas das reuniõs 
anteriores; 3. Aprovação Ad Referendum de bancas de qualificação; 4. Aprovação Ad 
Referendum de bancas de defesa; 5. Aprovação de Editais de Seleção para ingresso 
discente em 2025.1; 6. O que ocorrer. No que concerne ao primeiro ponto de pauta, o 
coordenador em exercício informou que a Coordenação do PPGE continua tentando 
solucionar a questão do cartão para viabilizar o atendimento aos pleitos encaminhados. 
No segundo ponto de pauta, a ata de junho foi colocada em apreciação, e foi aprovada 
por unanimidade, enquanto a ata de maio, ficou para apreciar na próxima reunião. No 
que diz respeito ao terceiro ponto de pauta, o coordenador disse que havia necessidade 
de aprovação via ad refererndum de algumas bancas de qualificação, apresentando em 
seguida as bancas, sendo colocado em votação e aprovado por unanimidade, as 
seguintes bancas: Título: Fatores associados ao abandono escolar e pandemia de 
Covid-19: Uma análise para os municípios do Estado de Sergipe. - Discente: Fernanda 
Menezes Santana - DATA: 19/07/2024 - Membros da Banca: Fernanda Esperidião 
(Presidente); Jose Ricardo de Santana (Interno); Thiago Henrique Carneiro Rios Lopes 
(Interno). Título: Entre a inclusão e a exclusão: Barreiras para a inserção de pessoas 
com deficiência no mercado de trabalho brasileiro. - Discente: Alef Rafael Santos Melo 
- Data: 30/07/2024 - Membros da Banca: Marco Antonio Jorge (Presidente); Heliana 
Mary da Silva Quintino (Interno); Fabio Rodrigues de Moura (Interno). Seguindo ao 
quarto ponto de pauta, o coordenador disse que havia necessidade de aprovação via 
ad refererndum de algumas bancas de defesa, apresentando em seguida as bancas, que 
após uma breve discussão, foram realizados alguns ajustes e colocado em votação e 
aprovado por unanimidade, as seguintes bancas: Título: Determinantes econômicos e 
institucionais dos fluxos de investimento direto externo: evidência empírica para países 
desenvolvidos e em desenvolvimento. - Discente: Lucas Damascena de Lima - DATA: 
25/07/2024  - Membros da Banca: Thiago Henrique Carneiro Rios Lopes (Presidente); 
Fabio Rodrigues de Moura (Interno); Jefferson Souza Fraga (Interno); Geidson Uilson 
Seixas Santana (Externo). Título: Ensaios sobre gestão municipal, eficiência e 
desempenho escolar: uma análise para o Nordeste brasileiro. - Discente: José Irinaldo de 
Jesus Lemos Júnior - Data: 28/08/2024 - Membros da Banca: Fernanda Esperidião 
(Presidente); Jose Ricardo de Santana (Interno); Jefferson Souza Fraga (Interno) 
Guilherme Diniz Irffi (Externo). Título: Quais os elos entre a questão agrária e racial no 



 

brasil? - Discente: Samuel Santana Silva - DATA: 26/08/2024  - Membros da Banca: 
Fernanda Esperidião (Presidente); Olinto Silveira Alves Filho (Coorientador); Heliana 
Mary da Silva Quintino (Interno); Christiane Senhorinha Soares Campos (Externo). 
Título: Complexidade econômica, instituições e desigualdade: Análise da trajetória de 
desenvolvimento nos países do “resto”. - Discente: Ray Raposo Teixeira - DATA: 
28/08/2024  - Membros da Banca: Elton Eduardo Freitas (Presidente); Fabio Rodrigues 
de Moura (Interno); Jefferson Souza Fraga (Interno); Thiago Caliari Silva (Externo). No 
quinto ponto de pauta o prof. Marco disse que se fazia necessário a aprovação dos 
Editais de seleção para ingresso discente no primeiro semestre de 2025, dessa forma, 
apresentou os editais que haviam sido elaborado pela comissão de seleção, após um 
breve debate e alguns esclarecimentos, os Editais Comunidade e Institucional foram 
aprovados por unanimidade. Além disso, foi escolhido como membro suplente da 
Comissão de Seleção o prof. Thiago Rios. Passando ao sexto ponto de pauta, o que 
ocorrer, Como ninguém quis fazer uso da palavra, a sessão foi declarada encerrada. E 
eu, Daniel Pereira dos Santos Galdino, Secretário do PPGE, lavrei a presente Ata que, 
depois de lida e aprovada, será assinada pelos presentes. Cidade Universitária “Prof. 
José Aloísio de Campos”, quinto dia do mês de setembro de 2024. 


